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一日も早く「マスクのない生活」になってほしいです・・・ 
 学校で唯一、生徒の素顔を見ることができるのは「体育の授業」と「給食の時間」、そして「部活動

の時間」です。正直なところ１年生の顔はまだよく分かりません。また、普段の授業を参観しても生徒

の表情がよく分からないため、「笑っているのかな」「この問題分かったのかな」など生徒の反応を捉

えにくいことがあります。普段の学校生活のなかで、私は校長室内ではマ 

スクは外しています。先日の第１回校内授業研究会（音楽）では５０分間 

マスクを着用して参観させていただきましたが、暑さもあり具合が悪くな 

りそうでした。毎時間マスクをきちんと着用して授業を進めている生徒や 

先生方はたいへんなことだと思いました。これから迎える暑い夏を本当に 

乗り越えることができるのだろうかと心配な面もあります。生徒の皆さん 

は状況に合わせて、マスク内の換気（取り外し）をしたり、水分補給など 

して、自分自身でうまくコントロールしてくださいね。本当に一日も早くマスクを付けなくて良い日

常生活に戻ってくれることを祈るばかりです。６月５日（金）には各教室・特別教室にエアコンを入れ

させていただきました。エアコン使用と換気をうまく使い分けながら、少しでも生徒たちが学習しや

すい環境づくりに最善を尽くしていきたいと考えています。なお、６月９日（火）に配付しました「新

型コロナウイルス感染症対策」～「新しい生活様式」を踏まえた家庭での取組～（文科省発行）を参

考にされ、各家庭におかれましても、今後も変わらぬご指導とご協力をよろしくお願いします。 

部活動結成！本格的に部活動が始動しました！！ 
 ６月８日（月）の放課後に部活動結成が行われました。１年生は３年間続けられる部活動を選択し、

２年生は中体連新人戦大会での中心的な役割を担うことになり、３年生は３年間の総まとめの練習と

なります。今まで部活動の活動を行っていなかったことから、体力の低下等が考えられますので、ま

ずは無理をしないでください。併せて、新型コロナウイルスと熱中症対策を十分に行うことです。特

に１年生の保護者の皆様はいろいろと不安な点や分からない点が多いかと思います。どうぞ遠慮なさ

らずに各部活動顧問にお聞きください。今年度もまたよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

（バドミントン部より）    （卓球部より／座席がなく床に腰を下ろしているのが１年生部員です！） 

３年生、卒業アルバムの写真撮影（部活動）－１ 
 ６月９日（火）と１２日（金）の２日にかけて、各部活動の写真撮影を行いました。各部ユニフォー

ムを着用しての全体写真と今年度は中体連大会が実施されなかったため、各部で練習試合形式等を取
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り入れるなど実践形式の写真も収められました。みんな生き生きしており、すばらしい勇姿を見るこ

とができました。普段の部活動練習ではなかなかユニフォーム姿を目にすることができません。「とて 

も強そう」「カッコイイ」と感じました。中体連大会で、３年生の皆さんのこのユニフォームで試合し

ている姿が見られなかったのが、とても残念に思えます。でも今回の件をバネにして今後の学校生活

全般で頑張ってくれることを期待しています。次回の１２日（金）の撮影は、バドミントン部と卓球

部、ボランティア部を行います。ぜひ楽しみにしてくださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

（野球部より／３年生１名・善方くん、よく頑張りましたね！）   （サッカー部より／３年生２名） 

 

 

 

 

 

 

 

（内山くんのシュートです！）   （女子ソフトテニス部より／チームワーク抜群、角田先生の笑顔が○） 

 

 

 

 

 

 

 

（男子ソフトテニス部より／運動能力抜群、増子くん中心に頑張りました。） （石井先生の笑顔がすごく◎） 

２年生家庭科、「マスクづくり」に奮闘しています！ 
 ６月５日（金）に２年１組の家庭の授業を訪問しました。女子は整然と針に集中し、男子はうまく行

かずブツブツと何か言いながら取り組んでいました。不安な点や難しい箇所は担当の善方由美子先生

に聞いていたようです。まるでお母さんとその子どもといったようにさえ見えました。物事に集中す

ることはいいことですね。このマスクを付ければコロナウイルスに感染しないと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

（男子生徒が女子生徒に聞きながら楽しく進めていました。すばらしいマスクを完成させてくださいね。） 


